

Fecha: 07-02-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Se diluye posibilidad de reapertura del Colegio Christ School en marzo

Pág. : 8

Cm2: 627,2

VPE: \$ 957.710

Tiraje:

Lectoría:

6.500

19.500

Favorabilidad: No Definida

INCERTIDUMBRE EDUCATIVA EN LA SERENA

Se diluye posibilidad de reapertura del Colegio Christ School en marzo

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Luego de una serie de gestiones iniciadas a mediados del año pasado por la Corporación Educacional DPC, sostenedora del Colegio Christ School del sector Las Compañías en La Serena, hoy ven escasas las posibilidades de que el establecimiento retome sus actividades académicas durante este año.

Desde la entidad se señala que aún permanece a la espera de las determinaciones de la seremi de Educación. Sin embargo, ante la incertidumbre, la mayoría de las familias optó por matricular a sus hijos en otros establecimientos para no perder el año escolar, aunque un grupo de estudiantes habría quedado sin matrícula aguardando una eventual autorización ministerial.

EL ORIGEN DEL CIERRE

Cabe recordar que el colegio fue cerrado oficialmente en marzo del año pasado al no contar con el Reconocimiento Oficial (RO) requerido para matricular nuevos alumnos. En ese contexto se designó un administrador provisional con el objetivo de finalizar el año escolar, mientras la corporación sostenedora realizaba gestiones para evitar el cierre definitivo.

En efecto, el Ministerio de Educación otorgó plazos y prórrogas para que el establecimiento cumpliera los requisitos exigidos. Hacia comienzos de diciembre de 2025 el proceso administrativo entró en su etapa final, quedando a la espera de la resolución.

En ese entonces, la propietaria del recinto, Elsa Parra, indicó que la infraestructura ya había sido entregada por el administrador provisional y que solo restaba la decisión del seremi de Educación, Nicolás Pérez, para iniciar matrículas.

No obstante, la respuesta se postergó, primero a enero y, hasta ahora, no existiría una comunicación oficial definitiva, reduciendo las opciones de iniciar clases en marzo.

PROCESO EN REVISIÓN

Desde el Ministerio de Educación se informó posteriormente que se acogió un recurso de reposición presentado contra la resolución que había declarado inadmisible la solicitud de reconocimiento oficial para 2026.

Con ello, el trámite volvió a evaluación de fondo, incluyendo informes



Hasta última hora los estudiantes del Colegio Christ School de Las Compañías se manifestaron como medida de presión para continuar estudiando allí.

Apoderados reubicaron a sus estudiantes ante la falta de una resolución definitiva del Ministerio de Educación, mientras el establecimiento continúa a la espera del reconocimiento oficial.

Mi

Alumnos y un poco más, registró en su momento la matrícula del colegio.

de infraestructura, aspectos técnico-pedagógicos y jurídicos para determinar si cumple los requisitos legales.

Pese a lo anterior, indagaciones periodísticas de Diario El Día apuntan a que el proceso aún presenta observaciones. Entre ellas, el contrato de comodato del inmueble no cumpliría con la Ley de Inclusión, ya que fue establecido por cinco años cuando debía ser por ocho. Además, existirían dudas respecto al acceso a subvención estatal.

En este escenario, fuentes vincu-

ladas al proceso consideran poco probable que todos los procedimientos concluyan antes de marzo, especialmente ante el cambio de autoridades gubernamentales previsto para las próximas semanas.

APODERADOS Y DOCENTES AFECTADOS

Rosa Silva, exapoderada del establecimiento, sostuvo que la mayoría de las familias decidió trasladar a sus hijos a otros colegios debido a la falta de certezas.

“No había seguridad, pero también hay un grupo que sigue sin matrícula sin saber qué hacer”, comentó.

En su caso, relató que esperó hasta diciembre una respuesta positiva, pero ante la ausencia de información optó por cambiar a su hijo.

“Fue difícil. Los niños esperaron hasta última hora. Incluso se tomaron el colegio, hubo protestas apoyadas por los apoderados, pero no hubo

“

Fue difícil, porque los niños esperaron hasta última hora. Incluso se tomaron el colegio, se hicieron protestas en la que los apoderados los apoyamos, pero no hubo caso”

ROSA SILVA

EXAPODERADA COLEGIO CHRIST SCHOOL

caso”, afirmó.

Una situación similar enfrentaron los docentes. Algunos lograron reubicarse en otros establecimientos, mientras otro grupo permanecería sin empleo a la espera de una eventual reapertura.

De esta manera, el futuro del Christ School continúa incierto y condicionado a la resolución administrativa, mientras la comunidad educativa intenta reorganizarse tras casi un año de indefiniciones.